

EG Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Der Hersteller oder sein in der Gemeinschaft niedergelassener Bevollmächtigter erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene neue PSA:

The manufacturer or his authorized representative established in the Community declares that the new PPE described hereafter:

**'BEAMTAC 2.0' (AP-075) nach EN 795-B:2012
'BEAMTAC 2.0' (AP-075) according EN 795-B:2012**

- Übereinstimmt mit den Bestimmungen der Richtlinie 89/686/EWG und
- identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. ZP/B284/17 war, ausgestellt vom:
 - is in conformity with the provisions of Council Directive 89/686/EEC and
 - is identical to the PPE which is subject of EC-type certificate No. ZP/B284/17 issued by:

DEKRA EXAM GMBH, Germany (CE0158)

Skylotec GmbH unterliegt dem Verfahren nach Artikel 11 Buchstabe B der Richtlinie 89/686/EWG unter Kontrolle der gemeldeten Stelle:

Skylotec GmbH is subject to the procedure set out in Article 11 point B of Directive 89/686/EEC under the supervision of the notified body:

TÜV SÜD Product Service GmbH, Daimlerstraße 11, 85748 Garching, Germany (CE0123)
Neuwied, 2018-08-01



Ort, Datum, Unterschrift / Place, date, signature



SKYLOTEC GmbH
Im Mühlengrund 6-8
56566 Neuwied • Germany
Fon +49 (0)2631 • 9680-0
Fax +49 (0)2631 • 9680-80

SKYLOTEC GmbH
Im Mühlengrund 6-8
56566 Neuwied
Fon +49 (0)2631 • 9680-0
Fax +49 (0)2631 • 9680-80
Mail info@skylotec.de
Web www.skylotec.de

Geschäftsführer / Vorstand:
Dr. jur. Kai Rinklake
Register Number B11423
VAT ID DE149 527 314